

Wir suchen **DICH** als Pflegefachfrau/ - mann (m/w/d)



HUFI#AZUBI#HELDEN GESUCHT!

Du willst eine **wertvolle Ausbildung mit Zukunft** machen? In einem begehrten Beruf mit **tausend Möglichkeiten** auch nach der Ausbildung **richtig gutes Geld** verdienen? Wir möchten Dich gern als Auszubildende/r für unser Klinikum gewinnen und zeigen dir sieben gute Gründe für den Einstieg ins Hufeland Klinikum auf:

- 1** **Tarifgehalt (Pflegefachfrau/- mann, OTA) nach TVAöD** Stand: 09/2022
1. Jahr = 1.190 € | 2. Jahr = 1.252 € | 3. Jahr = 1.353 €
- 2** Bonus für gute Noten nach Zwischenprüfung
Note 1 = 750 € | Note 2 = 500 € | Note 3 = 250 €
- 3** 30 Tage **Urlaub**
- 4** **Übernahmegarantie nach der Ausbildung und Bonus von 3.000 €!**
- 5** zahlreiche **Entwicklungs- und Aufstiegs-möglichkeiten**
- 6** **liebe Kollegen** weit und breit
- 7** **sieben weitere gute Gründe ;)**

1 Voraussetzung ist eine mind. 3-jährige Arbeitsvertragsbindung als Pflegefachkraft an die Hufeland Klinikum GmbH. Ein Anspruch auf Zahlung des Bonus entsteht nach erfolgreichem Bestehen der Probezeit. Unter 40 Wochenstunden wird der Bonus prozentual gezahlt. Die Übernahmegarantie bezieht sich auf Auszubildende des TVAöD.



Das sagen unsere Auszubildenden



Ich wollte ursprünglich Tischler werden, merkte aber nach einem Jahr Ausbildung, dass es nicht das richtige ist. Meine Eltern sind auch in der Pflege beschäftigt, so ist der Funke auch zu mir übergesprungen. Nach einem Praktikum im Klinikum, war klar: das ist es! Ich fühle mich sehr wohl, in dem was ich tue. Ein Teil von „Lebensrettern“ zu sein, gibt mir sehr viel zurück.

**Auszubildender Pflegefachmann
Arne, 3. Lehrjahr**



Ich habe mich bewusst für die Ausbildung zur Pflegefachfrau entschieden, um Menschen zu helfen. Die Ausbildung ist sehr abwechslungsreich, herausfordernd und interessant. Ein Beruf mit Zukunft, der mir später als ausgebildete Fachkraft fast unendlich viele Möglichkeiten bietet.

**Auszubildende Pflegefachfrau
Leonie, 3. Lehrjahr**



Eigentlich wollte ich Hebamme werden, war aber zu jung für die Ausbildung und entschied mich für die Pflegefachfrau. Es war die richtige Entscheidung! Meine Oma ist Altenpflegerin, ich war oft mit ihr „arbeiten“ und habe mich gern um die älteren Menschen gekümmert. Es ist schön, zu erleben, wie dankbar die Patienten sind. Vom Haus erhält man viel Unterstützung, vor allem in Bezug auf die Prüfungen.

**Auszubildende Pflegefachfrau
Alena, 3. Lehrjahr**

NOCH MEHR AUSBILDUNGSBERUFE IM HUFELAND:

Pflegefachfrau/Pflegefachmann | Gesundheits- und Krankenpflegehelfer/in | Operationstechnische/r Assistent/in
Anästhesietechnische/r Assistent/in | Geburtshilfe/ Hebammenkunde Dual (B.Sc.) | Medizinisch-technische/r Röntgen-assistent/in | Medizinische/r Fachangestellte/r | Medizinisch-technische/r Laborassistent/in | Logopäde/in